

à tire-d'elles

A CAEN, LE SPECTACLE CONTINUE

Caen, 20 décembre 1984.

J'y étais.

Tout avait commencé par quelques coups de pinceaux donnés négligemment çà et là, dans le porche, sur les jardinières, avec même l'aide de clients sympathiques... et connaisseurs. Quelques coups d'aiguilles pour refaire les abat-jour, des fleurs rajoutées de part et d'autre, les buffets redécorés...

Puis, ce fut la grande nuit. Le CHANTEGRILL qui s'apprêtait à sortir de son cocon devait avoir un cui-cui parfait, aucune fausse note n'était permise. Le chef d'orchestre de cette naissance nocturne fut donc notre divin CAZAC — plus beau que lui tu meurs ! — qui nous aida à transporter tables et chaises d'un érage à l'autre dans un ordre parfait (à la queue... LELEU). Petit à petit, grâce à la coopération joyeuse de chacun, notre petit oiseau prenait ses chatoyantes couleurs rose et vert. Des paniers de cadeaux apportés par nos Gentils Organisateur, mais choisis par le Père Noël en personne (si, si !), furent déposés au pied du sapin à l'intention des enfants sages et, vers 4 heures du matin, notre nouveau CHANTEGRILL était prêt à s'envoler.



Un peu de publicité et le magnétisme irrésistibles de nos charmants sourires drainèrent 316 Caennais gourmands jusqu'à notre nid douillet, ce qui était tout de même un superbe envol.

Et pour continuer sur notre lancée et être classés au HIT CHANTEGRILL (mais nous sommes déjà le n° 1 de l'AMBIANCE SYMPATHIQUE), nous avons organisé un super challenge-desserts, avec à la clef une journée à Paris avec CAZAC, LALONDE ou LELEU ! Alors pour gagner ces messieurs à coup de pelle à tarte, à nous les p'tits gâteaux !

Grosses bises à tous les CHANTEGRILL.

Véronique
CHANTEGRILL de CAEN

LE RECORD A BATTRE !

Samedi 22-12-84

376 CVTS

au CHANTEGRILL de CAEN